

Schwerpunkt



Arbeitgeberbarometer 2011 – Zufriedenheit der Unternehmen hat zugenommen

Geschätzte Leserin, geschätzter Leser

Im April diesen Jahres hat der Arbeitgeberverband Basel zusammen mit der Fachhochschule Nordwestschweiz zum zweiten Mal nach 2009 eine Arbeitgeberbefragung durchgeführt. Insgesamt haben sich dieses Jahr knapp 400 Betriebe aus der Region Nordwestschweiz an der Befragung beteiligt. Die Struktur der Teilnehmenden entspricht weitgehend derselben wie vor zwei Jahren und ist repräsentativ für die schweizerische KMU-Landschaft.

Die Zufriedenheit über die Standortfaktoren hat insgesamt zugenommen. Bei den politischen Rahmenbedingungen soll die Zahl der für Unternehmen relevanten Gesetze reduziert werden und eine Flexibilisierung des Rentenalters würde ebenfalls begrüsst. Die Bereitschaft der Unternehmen, ihren Sitz in einen anderen Kanton zu verlegen, ist jedoch als gering einzustufen.

Die grössten Herausforderungen sehen die Unternehmen zurzeit beim Wechselkurs CHF-EUR. Sorgen bereiten ebenfalls das tiefe Ausbildungsniveau sowie damit einhergehend der Fachkräftemangel. Weiterbildung und Personalentwicklung werden entsprechend als wichtigste Massnahmen fürs Personalmanagement bewertet.

Erfreulich aus Sicht des Verbandes ist auch die Bewertung unserer Dienstleistungen durch Sie, unsere Mitglieder. Insgesamt sind unsere Mitglieder sehr zufrieden mit den angebotenen Dienstleistungen. 9 von 10 Unternehmen sehen in der Mitgliedschaft einen Mehrwert. Damit haben wir die Zufriedenheit der Mitglieder gegenüber 2009 nochmals massiv gesteigert.

Wir wollen im Folgenden detaillierter auf die Ergebnisse der Befragung eingehen.

Arbeitgeberverband Basel Aeschenvorstadt 71 Postfach 4010 Basel

Tel. +41 61 205 96 00 Fax +41 61 205 96 09 info@arbeitgeberbasel.ch www.arbeitgeberbasel.ch Dankt

Dominik Marbet